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大田原市は支払わない家庭が多いと聞いて少し驚いています。子供には支払わない家庭があったから
無料化になったとは言いづらいので、問５は複数つけました。

入学時から無料なので、その分の使い道を聞かれても正直こまります。

毎回毎回恩きせがましくされている気分です。
無料化が選挙の大きな目玉だったのだから市の予算がきびしくなるのは私たちのせいではない。
給食費ぐらい払えます。

市外の為、対象外です。

無料になる前は給食費を支払していたと思いますが話によるとその時支払いをしてなかった方はどう
なりましたか？支払いをした方は多いと思いますが…ＴＶとか（大田原市）などはどうしたのでしょ
うか？

給食費の無料化はとても有難い事ですがクーラーを各部屋（教室）に設置して頂く事も考えて頂きた
く思います

自由意見（問２　未回答・その他の方）一覧
意　見

市外より通学しているので、給食費を支払っております。

給食費を支払わない保護者についての対策やうわさ等が失くなったことはとても良いことだと思いま
す。しかし、小中学校に通っていない市民のことを考えると、税金を納めていても自分と関係ないと
ころで使われている不満はないだろうか…と思ってしまいます。公平ではないような…

無料化は大変ありがたいですが大田原のその他の事業に支障がでていないといいのですが。


